

Mission Statement

(25.10.2006)

Préambule

L’Institut de hautes études internationales et du développement (IHEID) est issu de l’intégration de deux instituts, l’un existant depuis 1927 (IUHEI), l’autre depuis 1961 (IUED). En combinant les champs de compétences de ses fondateurs, dans le cadre international de Genève, l’IHEID constitue une institution universitaire unique en son genre en Europe et capable de s’affirmer sur la scène mondiale. Il bénéficie de toutes les compétences de la Genève internationale, riche d’une tradition et d’une culture de la paix.

Mission

L’IHEID est une institution universitaire offrant des programmes d’études ainsi que de la formation continue et de l’expertise dans le champ des relations internationales et du développement. Il a pour ambition d’analyser les grands enjeux du monde contemporain avec rigueur et indépendance, dans le souci de promouvoir la coopération internationale et d’apporter une contribution académique au développement de sociétés moins favorisées.

L’IHEID donne à des étudiants sélectionnés et venus du monde entier les moyens de faire des études avancées bilingues (français-anglais) de nature disciplinaire et interdisciplinaire (masters et doctorats) qui les doteront de compétences de haut niveau et les mettront à même de jouer un rôle décisif en faveur de la paix et du développement.

L’IHEID articule l’enseignement et la recherche universitaires à une offre d’expertise et de formation continue qui vise à répondre de manière flexible aux besoins des acteurs internationaux publics et privés. Grâce à son ancrage à Genève, il peut bénéficier de l’apport des organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales, ainsi que de milieux diplomatiques présents sur place. Il assume ainsi la fonction d’un forum de rencontres et de réflexion prospective au service de la communauté internationale et de la diplomatie suisse.

L’IHEID est l’animateur du Pôle/Réseau académique en études internationales constitué avec l’Université de Genève et d’autres partenaires académiques suisses afin de renforcer le domaine des études internationales en Suisse et de stimuler, dans le sillage du RUIG dont le Pôle reprend la mission, la coopération entre milieux universitaires et organisations internationales. Par ailleurs, il entretient et développe des partenariats et des réseaux d’échanges internationaux.

L’IHEID se gouverne de façon autonome, selon une définition claire des responsabilités de ses différents organes et un système de gestion basé sur des critères d’efficacité et de flexibilité. Il encourage la participation de tous à la vie de l’institution.

L’IHEID assure une mission de service public soutenue par des subventions de la Confédération et du Canton de Genève. Pour réaliser pleinement ses objectifs, il s’efforce de diversifier ses ressources en vue notamment de renforcer l’offre de bourses d’étude et la création de postes.

*Les fonctions mentionnées s’appliquent indifféremment à des femmes et à des hommes.

Introduction

The Graduate Institute of International and Development Studies was created from the merger of two institutes, the Graduate Institute of International Studies established in 1927 and the Graduate Institute of Development Studies established in 1961. The combination of the expertise of these two institutions, within the setting of International Geneva, makes the Institute a unique institution of higher education in the European landscape with global outreach. The Institute is able to take full advantage of the expertise offered by International Geneva with its long history and tradition devoted to promoting world peace.

Mission

The Graduate Institute is an institution of further education that offers study programmes, executive education and expertise in international relations and development studies. It seeks to offer independent and rigorous analysis of major contemporary global issues as part of efforts to promote international cooperation and make an academic contribution to the progress of less-developed societies.

The Institute offers students from all over the world an opportunity to undertake advanced bilingual (English-French) disciplinary and interdisciplinary (Masters and PhDs) studies intended to give them the high-level skills necessary to enable them to make an important contribution towards peace and development.

The Institute combines teaching and academic research with expertise and executive education as part of efforts to respond in a flexible manner to the needs of public and private international actors. Thanks to its position in Geneva, it is able to take advantage of contributions from the many international governmental and non-governmental organisations in Geneva as well as of the city's diplomatic missions. It offers the international community and the Swiss diplomatic community a forum for meetings and a platform for forward-looking reflection.

The Institute is the focal point for the Swiss Network of International Studies, a network which includes the University of Geneva and other Swiss academic partners, intended to strengthen the field of international studies in Switzerland and to encourage, following in the tradition of its predecessor the RUIG, cooperation between academic institutions and international organisations. The Institute also maintains and develops partnerships and participates in international exchange networks.

The Institute is governed independently according to a clearly defined set of responsibilities for all its entities and a management system based on the principles of efficiency and flexibility. The Institute encourages widespread participation in its activities.

The Institute offers a public service and is supported in its mission by financial contributions from the Swiss Confederation and the Canton of Geneva. As part of efforts to fulfill the objectives it has set for itself the Institute is seeking to diversify its sources of funding to increase the number of scholarships it can offer and create employment opportunities.